## Stimmungsvolles Herbstfest im Gartenhof

Wenn Helmut Kern und Martin Gutjahr für einen unterhaltsamen Spätnachmittag "angesagt" sind, dann muss man sich um lockere Unterhaltung und gute Stimmung im "Gelben Zimmer" des Gartenhofes keine Sorgen machen. Die beiden Musiker aus dem Ludwigsburger Raum sind mittlerweile Stammgäste in der Betreuten Wohnanlage an der Seyboldstraße in Brackenheim. Sie spielten und sangen sich beim Herbstkonzert am 22. Oktober wieder einmal in die Ohren und Herzen ihrer Besucherinnen und Besucher.



Hausleiterin Elke Majewski begrüßte knapp 20 Gartenhöfler und bedauerte einerseits, dass durch die aktuell grassierende Erkältungswelle wesentlich weniger Besucher als angemeldet gekommen waren. Andererseits konnte sie sich bei der Vorstellung des Duos "H & M" eine umschweifende Vorstellungsrunde aufgrund deren Bekanntheitsgrades ersparen. ""Gleich geht's los" kündigte sie an und verriet, dass in der Musikpause Butterbrezeln sowie Kartoffelund Zwiebelkuchen kredenzt würden.





Martin Gutjahr (Akkordeon) und Helmut Kern (Tenor-Saxophon) stimmten zum Auftakt mit einem Volkslieder-Potpourri ein und trafen da gleich den "Unterhaltungspunkt" der Anwesenden, die sich stimmgewaltig und klatschend in die Vorträge einbrachten. Vom "Kuckuckswalzer" übers "Münchner Hofbräuhaus" bis zum "fehlenden Bier auf Hawaii" ging es weiter mit Schlager-Medleys, Polka-Klängen aus Böhmen, musikalischen Ausflügen nach Italien und in die Faschings-Hochburgen am Rhein. Die vielfältige Unterhaltung wurde auf lockere Art mit kleinen Anekdoten aus dem früheren Leben der beiden Musiker bereichert und war so wieder einmal ein gut zweistündiger Ausflug in angenehme und dankbar aufgenommene Abwechslung im ohnehin nicht ereignisarmen Monatsprogramm des Gartenhofes. -rob/Fotos: Roland Baumann-